



CARTA DE LA DIRECTORA

Estimadas familias,

Quiero daros la bienvenida a nuestro instituto y animaros a descubrir nuestra oferta educativa. Hoy por hoy, el IES Los Sauces es el centro de referencia de la provincia a nivel no sólo nacional, si no también Internacional.

Prueba de ello, es que Centros y profesionales de otros países y comunidades vengan a visitarnos y admiren lo que hacemos. Gracias a nuestro trabajo somos pioneros en internacionalización, bilingüismo, innovación educativa, investigación, desarrollo sostenible y ejemplo de buenas prácticas.

Siempre a la última en metodología, formación, calidad e investigación. Nos avalan certificados ganados a base de esfuerzo, ilusión y compromiso por parte de esta gran familia que constituimos la comunidad Sauces, siendo Centro BITS (único en la provincia), certificados como Centro TIC5, LEOTIC, Premio de Investigación de la Comunidad, pioneros en scanner 3D, Robótica, Programación Informática, realidad aumentada, sello sostenible y medioambiental, entre otros galardones.

Trabajamos por proyectos, convirtiendo al alumnado en protagonistas de su propio aprendizaje y formamos a personas plenamente competentes, guiándolas y orientándolas para desarrollar sus funciones futuras en sociedad al más alto nivel. Nuestro objetivo es ofrecer a nuestro alumnado lo mejor, porque ellos son nuestro instituto, esta es su casa y trabajamos por y para ellos.

Os invitamos a conocernos y a formar parte de la comunidad Sauces.
Un cordial saludo.

Elena Valle Santos

Directora IES LOS SAUCES